

Jesús Herrera mejor opuesto de la Copa Libertadores



La Habana, 4 Feb (RHC) El cubano Jesús Herrera fue elegido como el mejor opuesto de la Copa Libertadores de voleibol, que concluyó en Buenos Aires, Argentina.

Aunque su equipo no alcanzó el título, pues cayó en la final 3x0 frente al Sesi Sao Paulo de Brasil.

El antillano mostró números destacados en la justa, con 21 puntos en la final y más del 60% de efectividad en el ataque, además fue el líder del Bolívar, pero su equipo no pudo encarrilar el partido final del campeonato.

La actuación de Herrera sigue poniendo en alto el nombre del voleibol cubano, y se sumó a los logros cosechados por los voleibolistas de la mayor de las Antillas con presencia en ligas de Argentina, Italia y Francia entre otras naciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/213631-jesus-herrera-mejor-opuesto-de-la-copa-libertadores>



Radio Habana Cuba